

Rüti, 31. März 2008

KR-Nr. 133/2008

**A N F R A G E** von Karin Maeder-Zuberbühler (SP, Rüti)

betreffend Tibet

---

Am 10. März gab es eine friedliche Demonstration von Mönchen in Lhasa, die mit brutaler Gewalt niedergeschlagen wurde. Inzwischen ist die Lage dramatisch. Touristen und ausländische Journalisten mussten Tibet verlassen. In Tibet herrscht faktisch das Kriegsrecht. In der Schweiz lebt die grösste tibetische Gemeinschaft Europas. Sehr viele von ihnen leben im Kanton Zürich. In Rikon steht das Tibeterinstitut, das in diesem Jahr sein 40-jähriges Bestehen feiert. Zu diesem Anlass, der am 14. Oktober stattfindet, wird auch der Dalai Lama erwartet.

In diesem Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist der Regierungsrat bereit, den Dalai Lama offiziell zu empfangen?
2. Gedenkt der Regierungsrat, das Institut in Rikon aus Anlass seines Jubiläums zu unterstützen und wenn ja, in welcher Form?
3. Wird der Regierungsrat an der offiziellen Zeremonie dabei sein?

Karin Maeder-Zuberbühler

133/2008